

BMICE Banque Maghrébine d'Investissement & de Commerce Extérieur

Mission effectuée à Nouakchott (Mauritanie) du 27 au 31 Juillet 2022

Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la Banque Maghrébine d'Investissement et de Commerce Extérieur (BMICE), a effectué une mission à Nouakchott en Mauritanie du 27 au 31 Juillet 2022, à l'invitation du Gouvernement de la République Islamique de Mauritanie. Durant cette mission, Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la BMICE a eu, le 28 Juillet 2021, une entrevue avec Monsieur Isselmou Ould Mohamed M'Badi, Ministre des Finances, en présence de Messieurs Yahya Ould Sadvi et Hanchi Ould Mohamed Saleh, représentants de la Mauritanie au conseil d'administration de la BMICE. Parmi les sujets abordés figurent : (i) la présentation de la BMICE, de son activité notamment de ses financements octroyés aux opérateurs économiques Mauritaniens, (ii) l'avancement du projet de la revue stratégique de la BMICE qui vise à affermir son champs d'intervention et de sa puissance de frappe pour renforcer l'intégration maghrébine et la complémentarité économique des pays de l'UMA. Monsieur Isselmou Ould Mohamed M'Badi, Ministre des Finances, a souligné l'importance de la BMICE en sa qualité de banque de développement régionale et moteur de l'intégration dans la région du Maghreb, et a aussi mis en exergue la nécessité de vulgariser et de communiquer de l'importance de la BMICE auprès des populations maghrébines/ Il a en outre déclaré qu'il était essentiel que les actionnaires respectent leurs engagements en termes de libération du capital afin que la BMICE puisse renforcer sa position et accroitre sa capacité d'intervention.

Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la BMICE, s'est aussi entretenu Monsieur Yacoub Ould Ahmed Aicha, Secrétaire Général du Ministère des Finances, pour souligner l'importance de la libération du capital restant pour permettre à la BMICE d'atteindre son équilibre financier et d'ouvrir droit au ressources des bailleurs de fonds internationaux, ainsi que les opportunités commerciales qu'offre la Mauritanie et la valeur ajoutée que peut offrir la BMICE.

Une entrevue avec Monsieur Mohamed Lemine Dhehby, Gouverneur de la Banque Centrale de Mauritanie (BCM), a également eu lieu. Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la BMICE, a notamment présenté la BMICE, son activité et les financements octroyés aux opérateurs économiques mauritaniens, et fait un exposé sur l'avancement du projet de la revue stratégique de la BMICE. L'entrevue a aussi porté sur l'évolution de la situation de la Nouvelle Banque de Mauritanie (NBM), les actions de résolution qu'envisage d'entreprendre la BCM en veillant à la protection des intérêts des créanciers étrangers et notamment de la BMICE. L'entrevue s'est poursuivie avec Monsieur Ahmed Radhi, Directeur Général de la Supervision Bancaire et de la Stabilité Financière à la BCM, et a abordé la situation actuelle de la NBM et les options possibles pour l'apurement des créances des correspondants étrangers et de la BMICE plus précisément.

Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la BMICE, a aussi visité le siège du Bureau de Représentation de la BMICE à Nouakchott et présidé une réunion de travail avec la chargée de la gestion administrative du bureau.

Durant cette mission, Monsieur Saïd BERBALE, Directeur Général de la BMICE s'est aussi réuni, le 29 Juillet 2021, avec Monsieur Zeine El Abidine Ould Cheikh Ahmed, Président de l'Union Nationale du Patronat Mauritanien (UNPM), et organisé des rencontres B2B avec divers clients et prospects.